



Revira Piña a AMLO por críticas a jueces

REFORMA / STAFF

El trabajo de los jueces en México es una voz colectiva, defendió ayer la Ministra Norma Piña, presidenta de la Suprema Corte y del Consejo de la Judicatura Federal, tras los reclamos del Presidente Andrés Manuel López Obrador contra el juez que otorgó una suspensión a favor de Xóchitl Gálvez.

“No tenemos nombre y un apellido, pero sí una misma voz”, dijo ayer Piña en un mensaje ante personal del 14 Circuito Judicial Federal, en Mérida, Yucatán.

En al menos dos conferencias de prensa, el Presidente reprochó la suspensión que otorgó el Juez Martín Santos Pérez a Xóchitl Gál-

vez por violencia en razón de género, y enlistó una serie de resoluciones favorables a Joaquín “El Chapo” Guzmán, a tabacaleras y a miembros del llamado Cártel Inmobiliario de la Benito Juárez.

“Desgraciadamente, para muchos, el Poder Judicial somos sólo los ministros. En ocasiones incluye a los Consejeros y algunos magistrados y jueces, cuyos rostros se exhiben en el intento por ponerle un nombre a la función jurisdiccional.

“Un poder del Estado no tiene nombre ni apellido. El Poder Judicial Federal somos todos y ninguno en particular. Nuestra institución trascenderá a nuestros cargos”, planteó la Ministra Piña.



LAS CRÍTICAS
DE AMLO